

# Championnat du monde juniors et minimes

MORA-CABEÇÃO (Portugal) - 17 et 18 juillet 1999

## Championnat du Monde JUNIORS

**Et une fois de plus : "6", qu'elles sont loin les marches du podium !...**

**A**près 25 heures de car nous mettons pied à terre, le lundi 12 juillet au bord du Rio Raia près de Cabeção au Portugal. Déjà quelques équipes s'entraînaient, les prises étaient rares, la chaleur accablante. Nous irons au cours de cette semaine de 42 à 50°, difficile à supporter.

Le lendemain, premier entraînement; après une installation sur le ring, assez laborieuse, la pêche commence et comme la veille pour les autres équipes, les poissons étaient absents. Nous n'étions pas au point et il fallait rechercher une technique !... Technique qui ne fut pas plus concluante au cours de la 2<sup>e</sup> journée. Par ailleurs, la grille des entraînements, peu favorable ne nous aidait pas beaucoup, en effet sur ces rings, les équipes qui nous avaient précédées, prirent peu de poissons. Il en fut de même les jours suivants ainsi que le jour du championnat, le poisson étant localisé à certains endroits de la rivière et en désertant d'autres. Le 3<sup>e</sup> jour, en allant vers l'aval du parcours, les touches allaient en progressant mais les prises restaient faibles, trop de casses. Toutefois, cela nous a aidé et le jeudi soir, il y eut modification du matériel, notamment des élastiques et également amélioration des lignes. Le vendredi, tout en bas du parcours, nous prenons enfin quelques carpes sans casser ni décrocher. Certains d'être cette fois dans le vrai, nous nous rendons à la présentation des équipes le coeur plus léger. Reste le tirage au sort !...

Il faut reconnaître qu'à l'exception du 4A de Mathieu Gatineau, le reste n'était pas brillant. Comme tout capitaine

j'aurais aimé tiré l'aile aval et l'avant aile amont comme ce fut le cas pour le capitaine Portugais. Mais là, il y a le facteur chance qui ne semble pas être dans le camp français.

1<sup>ère</sup> manche samedi après-midi : Secteur A n°4, Mathieu Gatineau n'a pas réalisé la performance que j'attendais de lui, 8 points là où la veille, lors de l'entraînement il avait pris beaucoup plus de poissons. Secteur B n°14, Armand Dupin termine avec 8 points après avoir été 1h25 mn capot. Il était dans le désert et, si il a réussi à prendre 3 poissons, c'est grâce à sa ténacité, son calme et son obstination. Au n° 15, le Pays de Galles est capot et n°13 la Pologne prend 12 points. Secteur C n°10 Guillaume Héraud comme d'habitude s'est retrouvé en plein milieu du parcours et a rempli son contrat en marquant 4 points. Secteur D n°4, Stéphane Zanoni pour qui la tâche n'était pas non plus facile a fait une moitié de manche positive pour terminer malgré tout à la 9<sup>e</sup> place. Secteur E n°5, Nicolas Guérin qui a pris un bon départ et s'est retrouvé lui aussi en difficulté sur la 2<sup>e</sup> partie de la manche, prend 12 points. A l'issue de 1<sup>ère</sup> manche nous sommes 5<sup>e</sup> à 22 points de l'Angleterre qui est 3<sup>e</sup>. La remontée semblait difficile mais il fallait y croire.

Pour le tirage au sort de la 2<sup>e</sup> manche, je ne fus pas plus heureux que pour la 1<sup>ère</sup> manche. Stéphane Zanoni au 11 A dû, comme ses voisins attendre que quelques poissons daignent mordre. Place de capot de la veille et sans poissons lors des entraînements. Il réussit à prendre 5 poissons dans la 2<sup>e</sup> partie de la manche et termine à la 10<sup>e</sup> place. Guillaume Héraud au 9B prend une bonne 3<sup>e</sup> place à côté du Portugal, nation qui a survolé cette épreuve. Il aurait fait mieux si le commissaire portugais ne lui avait fait remettre à l'eau un poisson parait-il douteux. Après une légère déconcentration, Guillaume s'est remotivé piqué au vif. Il sera la satisfaction française avec 7 points sur 2 manches. Arnaud Dupin au 16 C avec 6 points n'aura pas démerité car il était encore dans une partie difficile du parcours et sur les deux manches il sera

notre 2<sup>e</sup> représentant français. Nicolas Guérin au 14 D pris un bon départ, mais la dernière heure fut difficile. Un litige sur un beau poisson avec son voisin italien, au demeurant fort courtois, lui a fait perdre son calme et l'a beaucoup déstabilisé. Il prend 8 points à côté du vainqueur du secteur c'est beaucoup trop. Sébastien Miconnet au 13 E prend 6 points ; lui non plus n'a pas démerité toutefois le résultat semble faible puisque au n°14 le concurrent Italien termine 2<sup>e</sup>. En conclusion, une fois de plus nous sommes allés applaudir les équipes qui sont sur le podium. Le manque de rigueur, de repos et de préparation pour certains nous jouent des tours.

Le jour du Championnat il faut être bien dans sa tête et aussi dans son corps, ce qui ne semble pas avoir été le cas. Par ailleurs depuis quelques années nous avons montré à pêcher à beaucoup d'équipes étrangères qui n'arrivent plus au championnat du Monde avec un matériel archaïque et peu d'amorce. Toutes les équipes participantes sont presque de même niveau et pour l'emporter il faut beaucoup de rigueur et de sérieux.

L'équipe était composée de : Gatineau Mathieu Dupin, Arnaud Zanoni, Stéphane Guérin, Nicolas Guillaume Héraud, Miconnet Sébastien

**Lucien Masson**

### Classement :

| Clc | Pays           | Points |
|-----|----------------|--------|
| 1   | Portugal       | 22     |
| 2   | Italie         | 30     |
| 3   | Angleterre     | 53.5   |
| 4   | Espagne        | 69     |
| 5   | Allemagne      | 73.5   |
| 6   | France         | 76     |
| 7   | Pologne        | 80     |
| 8   | Belgique       | 82     |
| 9   | Hollande       | 97.5   |
| 10  | Pays de Galles | 102.5  |
| 11  | San Marino     | 104    |
| 12  | Luxembourg     | 105    |
| 13  | Smovénie       | 106.5  |
| 14  | Croacie        | 110.5  |
| 15  | Afrique du Sud | 120    |
| 16  | Rép.Tchèque    | 128    |

